

San Juan de Pasto, 31 de octubre de 2024



Estimados directivos, amigos, compañeros y demás personas de la Gobernación de Nariño: hoy al cumplir mi ciclo de trabajo en esta prestigiosa Institución, con 32 años y 9 meses de trabajo como funcionaria pública al servicio del Departamento de Nariño.

En enero del año 1.992, llegue a la Gobernación con la administración del doctor Alvaro Zarama, primer gobernador electo por voto popular y a quien le estaré eternamente agradecida y posteriormente me di cuenta que los estudios son parte importante para crecer y vi la necesidad de no quedarme solo con mi primera profesión como Ingeniera Agrónoma, sino que había que abrir los horizontes a otros conocimientos y pude alcanzar otro título profesional como ingeniera en producción acuícola, profesión con la que termino mi ciclo laboral, igualmente la gobernación me dio la oportunidad de especializarme como gerente social y experta en proyectos, conocimientos que fueron pertinentes para el desarrollo de mis funciones. Desde 2.001 desempeñándome en el cargo de profesional Universitaria y últimamente desde 2.016, Dios me puso en la Secretara de Ambiente y Desarrollo Sostenible, donde tuve que adquirir el reto de nuevos conocimientos en la conservación ambiental a través de la educación ambiental, manejo integral de residuos sólidos encaminados a reciclar, reusar y reducir en el marco de una economía circular y al rescate de las costumbres y tradiciones de nuestros pueblos para que todos amemos nuestra casa común y la administremos muy bien para dejar un legado para nuestras generaciones futuras.

Agradezco en primer lugar a Dios, por haberme encomendado esta hermosa misión de poner al servicio de los nariñenses mis conocimientos y mi talento humano a través de la GOBERNACION DE NARIÑO y a la vez por haber compartido con esta gran familia, a la virgen María por haberme llamado a ser parte de su ejército batallando día a día por el deber cumplido con nuestros semejantes, trabajando con ahínco, amor, perseverancia, constancia y compromiso institucional, honestidad y transparencia, virtudes y principios importantes en el ser humano, que desde casa mi

madre María Virginia a quien agradezco su dedicación en vida y me continúa acompañando desde su morada eterna, me inculcó y que en el desarrollo de mi vida los llevo dentro de mi ser, también doy gracias a la existencia de mi hija, quien ha sido mi motor para esforzarme cada día y ha sido mi compañera y apoyo en cada situación contra viento y marea; a mi nieto, con quien nos acompañaremos en nuevas aventuras, a mi yerno, con quien construimos una familia muy unida, a todos mis familiares que me acompañaron en este camino y continuaran unidos en mi nueva etapa, a mi sindicato SINTRAGOBERNACIONES, con quienes luchamos y defendimos los derechos y deberes de los trabajadores alrededor de 26 años, bajo la presidencia de un gran líder sindical, Dr. Javier Patiño Mora y amigos y compañeros con quien directa o indirectamente aunamos esfuerzos por ver a nuestro departamento con bien estar productivo, ambiental y social, de quienes me llevo gratos recuerdos por su disponibilidad, amistad, apoyo, trabajo en equipo, solidaridad, solo puedo decir infinitas gracias y partir con la satisfacción del deber cumplido.

Por toda esta trayectoria un Dios les pague a todos y lluvia de bendiciones, con quienes me relacione e hicieron posible este trabajo. Con mucho cariño los llevo en mi corazón y en mis oraciones.



ROSA BERTHA CAÑAL CAÑAL